

RIXHEIM Inauguration de l'école maternelle du Parc d'Entremont

« Une école du futur »



Inauguration de l'école maternelle du Parc d'Entremont : coupé du ruban, par les enfants, Ludovic Hage et Olivier Becht, en présence de l'architecte, de l'inspectrice de l'Éducation nationale (Nathalie Burget) de représentants d'entreprises, d'élus de Rixheim, notamment Catherine Mathieu-Becht, adjointe aux affaires scolaires, Jeanine Gafanesh, directrice de l'école, et les enseignantes. PHOTO DNA

L'école maternelle du Parc d'Entremont a été récemment inaugurée (suite à une restauration lourde) en présence de nombreuses personnalités accueillies par le maire Ludovic Hage.

« **C'EST UN ÉVÉNEMENT PARTICULIER POUR MOI.** C'est ma première inauguration en tant que maire. L'école est un symbole et le berceau de la République et Victor Hugo a dit « qui ouvre la porte d'une école ferme une prison ». C'est également le lieu où les enfants apprennent et se construisent, ce qui fera d'eux les citoyens de demain », s'est réjoui Ludovic Hage.

Le maire n'a pas oublié lors de son discours de remercier les enseignants et les aides maternelles de leur patience, car durant une année scolaire l'école avait été transférée dans des bâtiments préfabriqués en haut du Parc d'Entremont.

« L'ancienne école a été entièrement rénovée en bâtiment bas-

se consommation énergétique chauffé au gaz. C'est la première opération en Europe où aucun matériel utilisé pour la rénovation ne contient du formaldéhyde », a expliqué Maurice Santandrea du cabinet Bleu Cube d'architecture de Rixheim.

L'école est futuriste par son architecture toute en rond avec en son centre un puits de lumière et tout autour les quatre salles de classe et d'autres pièces utilitaires.

L'école compte 98 élèves répartis en quatre classes, dont 2 bilingues et deux monolingues. Les 6 professeurs des écoles sont assistés par quatre aides maternelles (ATSEM).

« **Un établissement environnemental à 100 %** »

L'école est équipée en tableaux interactifs, tablettes et ordinateurs. « Notre rôle est de fournir aux équipes pédagogiques les moyens de mener à bien leur mission d'enseignement, c'est

ce qui nous a conduits lors de l'élaboration du projet », explique le maire de Rixheim.

Nolan est élève à l'école maternelle du Parc d'Entremont, il a 4 ans : « J'aime bien l'école, elle est très belle » et sa maman Morgane poursuit : « L'école est lumineuse et spacieuse, toutes les conditions sont réunies pour que les enfants réussissent. »

Nathalie Burget, inspectrice de l'Éducation nationale, a retenu trois mots pour qualifier l'école restaurée : « Tranquillité, bienveillance et exigence, ce qui permettra de continuer à travailler et le projet a vraiment répondu aux exigences des enseignants. »

Olivier Becht, député de la cinquième circonscription du Haut-Rhin, estime qu'il fallait rénover l'école, mais aux standards qui résisteront au temps, au minimum 40 ans.

« Une école 100 % environnementale certes a un coût. De 1 million d'euros nous sommes passés à deux millions. Et que représente un million d'euros

de dépenses supplémentaires sur 40 années pour une collectivité ? », c'est interrogé le député en se réjouissant de mettre à disposition des enseignants une école du futur où les enfants pourront s'épanouir et avoir les meilleures chances de réussite. ■

A.V.

EN CHIFFRES

2 492 638

Coût (TTC) de la réhabilitation complète de l'école maternelle du Parc d'Entremont : travaux, 2 290 493 € ; missions intellectuelles (maîtrise d'œuvre), 178 812 € ; dépenses annexes, 23 333 € ; coût total, 2 492 638 €.

La Ville bénéficie d'une subvention globale (État, Régions Alsace et Grand Est) de 699 116 €.